



Nombre de alumno: Alan Hassan Moreno Hernández.

Nombre del profesor: ING. Abel Estrada Dichi.

Nombre del trabajo: Ensayo.

Materia: Ecología y Producción Sustentable.

Grado: 4°

Grupo: MEDICINA VETERINARIA Y ZOOTECNIA

"Antes de que sea tarde"

El documental "antes de que sea tarde" es una película protagonizada por el actor famoso "Leonardo DiCaprio".

Este documental aborda uno de los temas y problemas más importante de nuestros tiempos, el cambio climático y sus consecuencias para el planeta y sus habitantes.

A través de un enfoque global, el documental presenta una serie de desafíos ambientales y sociales que enfrentamos en la actualidad, al tiempo que ofrece posibles soluciones y acciones para preservar nuestro hogar, la tierra, antes de que sea demasiado tarde.

El documental comienza destacando los efectos visibles del cambio climático, como el derretimiento de los casquetes polares, el aumento del nivel del mar y la frecuencia de eventos climáticos extremos.

Además tocan temas sobre la pérdida de la biodiversidad, la deforestación y la contaminación como los factores que contribuyen al deterioro ambiental.

A medida que el documental avanza, DiCaprio entrevista a científicos, activistas y líderes mundiales que comparten su conocimiento y experiencia en relación con el cambio climático.

Se explora la influencia de la industria de los combustibles fósiles en la mitigación del cambio climático, así como la necesidad de impulsar la transición hacia fuentes de energía renovable y sostenible.

El documental también se sumerge en las consecuencias sociales del cambio climático, poniendo de ejemplo cómo las comunidades más vulnerables, especialmente en países en desarrollo son las que son más afectadas, por los desastres naturales y la escasez de recursos.

A pesar de las oscuras perspectivas que se presentan en el documental, también se destacan casos de éxito y soluciones innovadoras para abordar el cambio climático, resultan los avances en energías renovables para abordar el cambio climático.

El documental da un mensaje a un llamado a la acción global para enfrentar el cambio climático y proteger nuestro planeta, a través del desenfocarse del documental nos insta a reflexionar sobre nuestras acciones individuales y colectivas.